

Helferkreis und Landfrauenvereine Villmar übergeben Spende an die Senckenberg-Schule Villmar

„Gemeinsam sind wir stark!“ Nach diesem Motto taten sich der Helferkreis Villmar und die Landfrauen Seelbach, Villmar und Weyer zusammen und organisierten die Bewirtung zum Tag der Vereine in der König-Konrad-Halle Villmar

Der Tag der Vereine des Marktfleckens Villmar stand vor der Tür, die Klickermill war ohne Pächter, und die Bewirtung konnte nicht gewährleistet werden. Kurzerhand schloss sich der Helferkreis mit den drei Landfrauenvereinen zusammen und es wurde beschlossen, hier einzuspringen.

Ein Aufruf an alle Mitglieder der vier Vereine, und, schwuppdwupp, war alles in trockenen Tüchern. Viele leckere Kuchen und deftige Speisen wurden gespendet, Würstchen gekauft und Getränke organisiert. In drei Schichten unterstützten fleißige Helferinnen der Vereine den Verkauf, und zum Ende der Veranstaltung war fast alles ausverkauft.

Im Vorfeld hatten die Vorsitzenden sich bzgl. der Verwendung des Erlöses bereits abgestimmt, und es war klar, dass dieser so verwendet werden sollte, dass er allen Ortsteilen zugutekommen würde. So fiel die Wahl auf die Johann-Christian-Senckenberg-Schule in Villmar, die in diesem Jahr das 50-jährige Jubiläum der Eingangsstufe feiert.



Knapp über 800,00 € kamen durch die Bewirtung zusammen, diese wurden dann durch die Landfrauenvereine auf stolze 1.100,00 € aufgestockt. Am 19.12.2024 konnte diese Spende dann noch kurz vor den Weihnachtsferien an den Schulleiter Ingo Nierfeld und das Organisatoren-Team des Schulfestes übergeben werden.

„Mit einem so hohen Betrag haben wir nicht gerechnet“, freute sich Herr Nierfeld und sprach seinen Dank aus. „Wir werden das Geld für flexible, fahrbare Outdoor-Möbel verwenden, die allen Schülern im Freiluft-Unterricht zugutekommen werden.“

Der Helferkreis und die Landfrauenvereine bedanken sich bei allen Helfern und Helferinnen, die dieser Aktion zum Erfolg verholfen haben.